
 

 

 

第第１１７７００１１回回  例例  会会    （（令令和和５５年年７７月月１１４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新年年度度のの抱抱負負  理理事事役役員員・・各各委委員員長長   
 
前例会の記録（第１７００回 令和５年７月７日）  

・会員数    ４１名  

・出席者    ３９名    ・出席率  １００％（出席免除者出席３名）  

・欠席者     ０名       

・出席免除者   ５名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹・高田愼也君  

・６月１６日メーキャップ後の出席率  ９１・６７％→９４・４４％に補正  

 6 月 2 日定例理事会、河田恭志君  

・ゲスト   な し      ・ビジター  堀 泰典様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と１３５日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３６年と２０６日に当たります。  

本日ご入会の森田 美千代さんと、白神 雅夫さんの入会式を行います。紹介者は、三島大尚会員と

三宅達夫会員です。 

新年度早々にお二人の方にご入会して頂きました事、クラブ会長として嬉しい限りです。一日も早く

このクラブにとけ込んで頂き、ロータリーを楽しんで下さることを期待しております。 

6 月 25 日、4 クラブゴルフ大会が吉備カントリークラブに於いて開催されました。笠岡 RC とのダブル

優勝との事おめでとうございます！スマイルに期待したいと思います。 

6 月 30 日、笠岡、笠岡東の合同親睦会が開催されました。 

・幹事報告 石倉ガバナー事務所より、地区大会関係書式を頂いております。来週より、出欠を取らせ

て頂く予定です。今回は、親睦一泊旅行を兼ねての参加となります。  

友末直前ガバナー事務所より、地区ガバナー事務所閉鎖のお知らせを頂いております。なお、事務所

は 8 月 31 日まで執務されるとの事です。  

第 52 回ロータリー研究会事務局開設のお知らせを頂いております。  

開設日：2023 年 7 月 1 日  場所：岡山南 RC 事務局内  

高梁 RC より、IM の報告書をご送付頂いております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、笠岡・倉敷瀬戸内・岡山南の３RC より頂いております。  

・委員会報告  前年度出席委員会より皆出席者の報告と出席率の報告。スマイル会よりご案内。  

・配 布   週報 ガバナー月信・ファイル 活動計画書 会員名簿   ・食 事  天ぷら定食  

◎スマイル(7 月度お誕生日：高田愼也・河田恭志君 結婚記念：岡原稔・宮本大三君) 
 長鋪方隆君  いよいよ始まりました。一年間皆様お支え下さい。森田さん白神さんご入会おめで  

とうございます。1700 回例会しかも 100％出席、幸先の良い船出になりました。  

 山本茂雅君  本日は森田さん、白神さんご入会おめでとうございます。今後共よろしくお願いし  

ます。堀さんビジターありがとうございます。本日から幹事を務めさせて頂きます。

 新井善久君  本日より副会長職スタートです。皆様よろしくお願いします。  

 金政一孝君  一年間宜しくお願いします。  

 福嶋啓祐君  ガバナー補佐を拝命致しました。皆さん宜しくお願い致します。祝新会員のお二人！

 
宇野圴惠ｈ 

小川隆則・河田恭志・松田重雄・工藤一郎・三島大尚・佐々木敦・鈴木紘一・池田周二・  

佐藤林平・金子洋方・三宅達夫・原田俊三・赤瀬健・岡原稔の諸君より  

森田さん、白神さんのご入会をお祝いします。長鋪会長、山本幹事へのエール等について心温まる 

スマイルを上記の方々より頂戴致しました。 

惠谷龍二君  早退させて頂きます。 

山本雅夫・山本大介君  SAA と副 SAA となりました。一年間宜しくお願いします。 

    スマイル ４２，０００円  

●新年度の抱負 長鋪会長・山本幹事 

長鋪方隆会長 

2023〜2024 年度 RI 会長 ゴードン R. マッキナリー氏はテーマを「世界に希望を生み出そう」、第 2690 地区  

石倉貞昭ガバナーの地区スローガンは、「希望の種を播きましょう。育てましょう」となっていますが詳細につきま 

しては、本日配布しています『クラブ活動・運営計画書』に記載されていますのでお読み下さい。 

私は本年の当クラブのモットーを「楽しく、明るく、正しく」とします。原点に戻り、静かで落ち着いた 1 年になる様に 

努力します。（でもやる時はやります） 

本年コロナも 5 種扱いになり、コロナ前の当クラブの姿・運営内容に戻すのが私の責務であると考えます。 

『ポリオ根絶』及び『メンタルヘルスのサポート』については、第六グループ共通の課題としてグループ全体の活動 

になります。当クラブも既に活動している部分もありますが、新たな対応を考えたいと思います。 

IM について、思い返せば 16 年前、私が新会員の際、佐藤ガバナー補佐で IM、緞帳の上げ下げ役でした。  

8 年前、鈴木ガバナー補佐で IM,クラブ幹事を仰せつかり、会の司会、そして来年は福嶋ガバナー補佐で会長職 

となりました。どうも私は IM に御縁があるようです。 

本年度初回の例会、しかも 1,700 回と言う節目の例会に早々にお二人の新会員を迎えることが出来ましたこと、 

有り難く思います。やっともやい綱が解かれたばかりですが、良き船出になったと思います。 

当クラブの最大の特色は年齢・職業・役職に関係なく会員相互がフラットな関係でお付き合いをさせて頂けること 

です。そのことは諸先輩方の穏便でやさしいご対応と、若い会員は先輩に敬意を払い長幼の序の精神が生かさ 

れている組織であるからこそと思います。その精神を守っていきたいと思いますので、何卒よろしくお願いします。 

今後も皆様方の御指導を頂きながら進めていく所存ですので宜しくお願いします。 

山本茂雅幹事 

幹 事 として、大 事 にしていきたいことは、この会 の雰 囲 気 です。笠 岡 東 ロータリークラブの先 輩 方 から脈 々と 

受 け継 がれているこの和 気 あいあいとしたこの雰 囲 気 を大 切 にしていきたいと思 っております。私 が入 会 し 

た当 時 の会 長 が小 川 さんで幹 事 が池 田 孝 さんでした大 変 明 るく接 してくださり初 年 度 なんの心 配 もなく過  

ごせたことが今 でも心 に残 っております。そのように幹 事 としてやっていきたいと思 っております。 

例 会 についても、普 段 では接 することがないであろう方 々をお呼 びして私 自 身 大 変 感 動 しました。プログラ 

ム委 員 会 の佐 々木 委 員 長 と協 力 してこうした例 会 が一 つでも多 くできるようにしていきたいと思 っております。 

最 後 になりますが、おそらく私 自 身 、壁 にぶつかり、悪 戦 苦 闘 すると思 いますがどうか最 後 まで見 捨 てずに 

手 を貸 してください。1 年 宜 しくお願 いいたします。 

 次週以降のプログラム＆行事予定       

７／１４（金） 社会を明るくする運動笠岡市推進大会 13：30～15：30 保健センター２F 

７／１６（日） 笠岡市ゴルフ協会長杯ゴルフ大会 8：00 スタート 笠岡カントリー倶楽部  

７／２１（金） 第 3 例会   ゲスト卓話 柿出 浩輔様（國光神楽団団長）  


